



**Acta de Sesión Ordinaria  
Consejo Consultivo Regional del Medio Ambiente  
Región de Los Ríos**

**SESIÓN Nº 4 / 10 de junio de 2020**

1. **Hora: 16:00 horas**  
**Lugar de reunión: videoconferencia plataforma Teams**
2. **Nómina consejeros/as asistentes a la reunión:**

ESTAMENTO REPRESENTADO	NOMBRE	INSTITUCIÓN	Asistencia
Científicos	Mylthon Jiménez	Universidad Austral de Chile.	sí
	Berta Henríquez	Universidad San Sebastián Sede Valdivia.	sí
Organización No Gubernamental	Rodrigo Hucke	Centro Ballena Azul	sí
	Javier Salvatierra	Fundación Plantae	sí
Empresariado	Pablo Hoffmann	Codeproval	no
	Luis Braña	Cámara de Turismo de Futrono	sí
Trabajadores	Paola Ramírez	ANEF	sí
	Elizabeth Vargas	CUT	no
Ministerio	Daniel Del Campo	Seremi Medio Ambiente Los Ríos	sí
Secretaría técnica	Carlos Sotomayor	Seremi Medio Ambiente Los Ríos	sí

3. **Excusas recibidas por inasistencia:**  
Sin excusas por no asistencia de los consejeros.

**4. Reseña de lo tratado**

La reunión se inició con la bienvenida del presidente del Consejo, Mylthon Jiménez, quien recordó que la reunión se programó con el objetivo que se empezaran definir y planificar cuáles serían los grandes macro temas que se abordarían en las sesiones siguientes.

Uno de los principales temas para abordar será el tema del agua, en sus múltiples áreas, como el buen uso para consumo humano, humedales, centrales hidroeléctricas, gestión del agua, construcciones civiles, área marina protegida, APR, entre otros.

En relación a la calidad del aire, se propuso la invitación de expertos que pudieran dar luces respecto a los efectos en la salud que provoca la contaminación por la combustión a



leña y más aún en el contexto que ciertos estudios indican la incidencia que podría tener el material particulado en el transporte del virus Covid-19.

Otro tema que surgió en la conversación fue sobre Cambio Climático y sostenibilidad.

### **Acuerdos**

Se decide entre los consejeros hacer los esfuerzos para contar con representantes de la salud (Universidad Austral de Chile) o de la Seremi de Salud. Con el objetivo de conocer los efectos de la contaminación y la relación con el Covid-19.

La Consejera Berta Henríquez se compromete a revisar artículos o bibliografía que pudiera reforzar la conversación en torno a la contaminación atmosférica.

El presidente del Consejo, Mylthon Jiménez, señala que se hará los esfuerzos para comunicar a la comunidad, las acciones que se tomen en el Consejo Consultivo, a través de de columnas o cartas al director en el diario. O notas en la web institucional del Ministerio de Medio Ambiente.

Se acuerda la próxima reunión para el miércoles 29 de julio a las 16 horas.

Mylthon Jiménez

Firma \_\_\_\_\_

Paola Ramírez

Firma \_\_\_\_\_

Berta Henríquez

Firma \_\_\_\_\_

Rodrigo Hucke

Firma \_\_\_\_\_

Javier Salvatierra

Firma \_\_\_\_\_

Pablo Hoffmann



Firma \_\_\_\_\_

Luis Braña

Firma \_\_\_\_\_

Paola Ramírez

Firma \_\_\_\_\_

Elizabeth Vargas

Firma \_\_\_\_\_

Daniel Del Campo

Firma \_\_\_\_\_